



VINIERON A SER MÉDICOS AQUÍ Y LOS MATARON

PUEBLA. Así sonó el reclamo del padre de Ximena, la estudiante colombiana de medicina de la BUAP que fue asesinada en Huejotzingo, Puebla, junto con dos de sus compañeros, y un chofer de Uber que abordaron el domingo por la noche, luego de acudir a los festejos del carnaval. **Pág. 31**

SIGUE VOLANDO GRACIAS A UN AMPARO Y EL RESPALDO DE LA SCT

Interjet le amarra las manos al SAT

ENRIQUE HERNÁNDEZ

Embargan marcas de la familia Alemán, pero evitan que un interventor les quite la empresa

ABC Aerolíneas, de Miguel Alemán, se amparó para que el Servicio de Administración Tributaria (SAT) no hiciera público el embargo de sus marcas desde el año pasado, por un adeudo fiscal de más de 548 millones de pesos. "Se le causaría un daño de imposible reparación al hacerse público el embargo a caja del que es objeto, pues con ello laceraría la imagen co-

mercial y su prestigio ante el público consumidor", escribe el apoderado legal de la empresa en la Demanda de Amparo.

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) pagó 53 mil 760 pesos por el embargo precautorio de 140 marcas y avisos comerciales registradas por ABC Aerolíneas ante el Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial (IMPI).

¿PRIVILEGIOS?

LA CÁMARA DE DIPUTADOS ratificó la reforma al artículo 28 de la Constitución ayer. Así se impedirá el perdón al pago de impuestos a grandes empresarios, como prometió López Obrador

"Hasta que Interjet pague los adeudos con el SAT se libera la garantía", explica Arturo Reyes Lomelín, socio de Reyes Fening. El amparo congeló el remate.

Además, ABC Aerolíneas incumplió el pago de 10 por ciento de sus ingresos mensuales para evitar el embargo de sus bienes y cuentas por el crédito con el SAT, de acuerdo con un expediente del Consejo de la Judicatura Federal (CJF). No pagó, ni dejó que la interventora asignada, Serafina América González Ávalos, hiciera su trabajo. Pero siguen operando.

"No hemos dejado de pagar impuestos", dijo Alberto Petrearse Villalpando, vocero de Interjet.

El SAT no respondió a las peticiones de información. **Pág. 20**

DIPUTADOS

Reviven pena de muerte los verdes

El Partido Verde Ecologista de México en la Cámara de Diputados inscribió este martes una iniciativa para restaurar en nuestro marco jurídico la pena capital. **Pág. 4**

ALERTA DE LA OMS

Que se preocupen en África, señala México

La alerta de pandemia por el virus de Wuhan no es para México, sino para naciones como las africanas, dijo el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud. **Pág. 5**



PLÁCIDO DOMINGO

"Acepto la responsabilidad"

El tenor pide perdón por el dolor causado a las mujeres que lo acusaron de abuso sexual **Pág. 44**

RAPHAEL

Pasará su gran noche en Cdmx

En entrevista, el cantante español, habla de su gira RESinphónico y del festejo por 60 años de carrera **GOSSIP**



Luis Carriles **Pág. 23**
Roberto Aguilar **Pág. 24**
Shanik Berman **GOSSIP**